

LA BASSE CALIFORNIE AU MEXIQUE

Mardi 28 septembre 2021

En ce jour de reprise, c'est avec un immense plaisir que nous avons retrouvé nos amis les conteurs



Geneviève et Francis FAURES venus nous parler de leur voyage en BASSE CALIFORNIE.



Cette péninsule est un véritable monde à part avec ses paysages magnifiques, ses plages de sable blanc, ses rochers façonnés par le temps, ses grottes à peinture rupestres, ses contrées désertiques où se dressent de gigantesques cactus.

On y rencontre une très grande variété d'animaux terrestres tels l'urubu de la famille des vautours et le géococou oiseau extrêmement rapide à la course et popularisé grâce à la série BIP BIP, et d'animaux aquatiques comme la baleine à bosse.



Tout au long de leur périple Geneviève et Francis ont rencontré et tissé des liens avec la population locale, visité leurs maisons, partagé leur repas et vécu des moments inoubliables :

plongée sous-marine dans la mer de Cortez pour observer les baleines par exemple. Bravo Francis, quel courage !!



Mais la beauté des paysages, les aventures vécues n'ont pu effacer

un sentiment d'impuissance face à la vie rude, simple et extrêmement pauvre de ces populations locales qui nous ont donné une belle leçon de vie.

